

会津美里町立宮川小学校 平成30年度学校だよりNo.13 平成30年10月30日

感動!みやかわまう切

20日(土)に行いました「みやかわまつり」では、たくさんの方々に見ていただきありがとうございました。

子どもたちの学習の成果を発表することで、学校での様子など伝わったかと思います。 子どもたちも発表に向けて一生懸命に練習しました。ときには、先生に大きな声を出されることもありましたが、「見てくれる人に感動を与えたい」との思いから最後まであきらめずに取り組みました。見てくださった方々からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。ありがとうございました。子どもたちも自己有用感が高まったと思います。ただし、練習に熱が入るあまり普段の学習から離れすぎる傾向があるのも事実です。改善点はまだまだあるかと思います。今後も様々な行事がありますが、ご協力・ご支援をお願いいたします。



1年生の開会の言葉で幕開け

2年生はことわざや寿限無が登場



1年生はお地蔵さんも踊りました

5年生、体から音が。赤くなったかな?



4年生。エネルギッシュな演奏を披露

3年生。昭和を思い出す人も



6年生。役者ぞろいです。

最後は全校合唱で締めました。

鼓笛パレー

▶ 24日(水)には鼓笛パレードが▶ ありました。少し天気が心配だったのですが、無事に最後まで演奏でき

ました。今年度は高田小・高田中・本校のみでの実施でした。「みやかわまつり」が終わってすぐのため、子どもたちも、先生方も準備・練習で大変でした。

町文化祭の一環としての鼓笛パレードでしたが、交通安全協会と連携し交通事故防止も訴えました。

町文化祭としては、2日から児童の作品展示も行われます。ぜひ、そちらもご覧ください。



先にお知らせしたとおり、11月2日(金) に校内マラソン大会を実施します。

河川敷コースを使って行うのですが、舗装工事が始まっているようで、車両の通行に支障があるようです。路上駐車せずに応援をお願いします。また、当日朝に承諾書を出していただくようになっています。忘れた場合参加できませんので、必ず児童に持たせてください。よろしくお願いします。